
FOR FRENCH CITIZENS - CAMBODIA Easy and Simple Cambodian Visa - Cambodian Visa Application 

Center - Centre de demande de visa cambodgien pour les visas touristiques et d'affaires. 

 

 

Le Cambodge invite les Demande de visa pour le Cambodge visiteurs de tous les pays à demander un 

visa électronique ou un eVisa s'ils viennent de pays sans visa. eVisa est valable pour les citoyens des pays 

sans visa. Vous pouvez obtenir une entrée jusqu'à 30 jours au Cambodge avec un eVisa pour le 

Cambodge ou une autorisation de voyage électronique, ce qui permet aux touristes de rendre visite à 

des amis, à la famille ou de courts voyages d'affaires au Cambodge.  

 

 

Toutes les exigences sont disponibles en ligne. Il s'agit d'un permis important et obligatoire pour entrer 

au Cambodge. Avec l'eVisa pour le Cambodge, vous n'avez pas besoin de vous rendre à l'ambassade du 

Royaume du Cambodge ni d'obtenir un cachet physique sur le passeport. Il s’agit en effet d’une 

méthode rapide, simple et pratique pour acquérir un visa électronique par email. Conservez l'e-mail 

d'approbation du visa électronique pour le Cambodge que vous avez reçu par e-mail et rendez-vous 

directement à l'aéroport.  

 

 

Cette approche simple et sans stress est rendue possible grâce au processus en ligne. Près de 150 pays 

et plus sont éligibles pour visiter le Cambodge avec eVisa. Si vous souhaitez visiter le Cambodge pendant 

plus de 30 jours, vous devez alors seulement demander un visa touristique régulier pour le Cambodge à 

l'ambassade. Votre passeport doit être valable 6 mois au moment de votre entrée au Cambodge et 

votre paiement est accepté en ligne par carte de débit ou de crédit. Les pays suivants sont autorisés, 

entre autres, pour le visa cambodgien en ligne. Vous pouvez vous attendre à ce que l’eVisa pour le 

Cambodge soit prêt dans 3 jours ouvrables 

 

 

https://www.cambodia-visa-online.org/fr/visa/
https://www.cambodia-visa-online.org/fr/visa/


Pour demander un visa pour le Cambodge en ligne, vous devez généralement suivre ces étapes : 

 

Visitez le site officiel : Accédez au site officiel du ministère cambodgien des Affaires étrangères et de la 

Coopération internationale ou au site officiel des visas électroniques pour le Cambodge. 

 

Créer un compte : Si nécessaire, créez un compte sur le site Internet en fournissant votre adresse e-mail 

et en créant un mot de passe. 

 

Remplissez le formulaire de demande en ligne : Remplissez le formulaire de demande de visa en ligne 

avec des informations précises. Vous devrez fournir des détails tels que vos informations personnelles, 

les détails de votre passeport, votre itinéraire de voyage et le but de votre visite. 

 

Télécharger des pièces justificatives : selon le type de visa que vous demandez, vous devrez peut-être 

télécharger des pièces justificatives telles qu'une copie de votre passeport, une photo au format 

passeport, une preuve d'hébergement et une preuve de fonds suffisants. 

 

Payer les frais de visa : Payez les frais de demande de visa en utilisant les méthodes de paiement 

disponibles sur le site Web. Le montant des frais peut varier en fonction du type de visa et du délai de 

traitement choisi. 

 

Soumettre la demande : Après avoir rempli le formulaire et payé les frais, soumettez votre demande de 

visa en ligne. Assurez-vous de lire attentivement toutes les informations avant de les soumettre pour 

éviter toute erreur. 

 

Recevez le visa électronique : Une fois votre demande traitée et approuvée, vous recevrez le visa 

électronique par e-mail. Téléchargez et imprimez le visa électronique à emporter avec vous lors de votre 

voyage au Cambodge. 

 

Entrez au Cambodge : présentez Demande de visa pour le Cambodge en ligne votre visa électronique 

ainsi que votre passeport aux agents d'immigration à votre arrivée au port d'entrée cambodgien. Ils 

vérifieront vos documents et vous accorderont l’entrée dans le pays. 

 

Il est important de noter que les conditions et procédures d'obtention d'un visa pour le Cambodge 

peuvent varier en fonction de votre nationalité et du type de visa que vous demandez. Par conséquent, 
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il est recommandé de consulter le site officiel du ministère cambodgien des Affaires étrangères ou le 

site officiel des visas électroniques pour obtenir les informations et instructions les plus récentes. 

 

Cambodia welcomes visitors Cambodia Visa Online Application  from all countries to apply Electronic 

Visa or eVisa if they are from Visa Free countries. eVisa is valid for the citizens of those countries who 

are Visa-Free. You can gain an entry to up to 30 days in Cambodia with Cambodia eVisa or an Electronic 

Travel Authorisation, this enables the Tourists to visit friends, family or short business trips to Cambodia. 

All the requirements are available online.  

 

This is an important Permit which is mandatory to enter Cambodia. With eVisa for Cambodia, you do not 

have to visit the Embassy of Kingdom of Cambodia, nor get a physical stamp on the passport. This is 

indeed a fast, simple, convenient method to acquire electronic visa  by email. Keep the approval email of 

Cambodia electronic Visa that you received by email and go straight to the airport. This simple, and 

stress free approch is made possible by the online process. Almost 150 plus countries are elgible to visit 

Cambodia on eVisa.  

 

If you want to visit Cambodia for more than 30 days, then and then only you need to apply regular 

tourist Visa for Cambodia at the embassy. Your passport must be valid for 6 months at the time of entry 

in Cambodia and your payment is accepted online by Debit or Credit card. Following countries are 

allowed amongst others for Cambodian Visa Online. You can expect eVisa for Cambodia to be ready in 3 

business days. 

To apply for a visa to Cambodia online, you typically need to follow these steps: 

 

Visit the official website: Go to the official website of the Cambodian Ministry of Foreign Affairs and 

International Cooperation or the official e-visa website for Cambodia. 

 

Create an account: If required, create an account on the website by providing your email address and 

creating a password. 

 

Fill out the online application form: Complete the online visa application form with accurate 

information. You will need to provide details such as your personal information, passport details, travel 

itinerary, and purpose of visit. 

 

Upload supporting documents: Depending on the type of visa you're applying for, you may need to 

upload supporting documents such as a copy of your passport, passport-sized photo, proof of 

accommodation, and proof of sufficient funds. 
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Pay the visa fee: Pay the visa application fee using the available payment methods on the website. The 

fee amount may vary depending on the type of visa and processing time chosen. 

 

Submit the application: After completing the form and paying the fee, submit your visa application 

online. Make sure to review all the information carefully before submission to avoid any errors. 

 

Receive the e-visa: Once your application is processed and approved, you will receive the e-visa via 

email. Download and print the e-visa to carry with you during your travel to Cambodia. 

 

Enter Cambodia: Present your e-visa Cambodia Visa Online along with your passport to the immigration 

officers upon arrival at the Cambodian port of entry. They will verify your documents and grant you 

entry into the country. 

 

It's important to note that the requirements and procedures for obtaining a visa to Cambodia may vary 

depending on your nationality and the type of visa you're applying for. Therefore, it's recommended to 

check the official website of the Cambodian Ministry of Foreign Affairs or the official e-visa website for 

the most up-to-date information and instructions. 
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